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  Roxane Bovet est curatrice, autrice et éditrice. Elle crée des espaces de dialogue. Espaces physiques, virtuels, littéraires, géographiques, textuels ou imaginaire : elle tente de faire se rencontrer des choses, des objets, des gens, des concepts afin de porter une réflexion critique sur le monde qui nous entoure. Elle est l’une des fondateurice des éditions Clinamen (2013) ; a co-géré les espaces d’art contemporain Zabriskie Point (Genève, 2013-18) et Forde (Genève, 2018-2020). Elle est à l'origine de différent projets curatoriaux indépendants, parmi lesquels : HTWW (Le Commun, Genève, 2017), Feed your friends (ODD, Buccarest 2017), Linearity’s Modulation (online, 2018-…), Vogliamo Tutto (Istituto Svizzero, Rome, 2021), Forget Chess (HEAD, Genève, 2022), Primo Incontro (Rita, Turbigo, 2023). Elle est une intervenante régulière des hautes écoles d’art HEAD et ECAL et lauréate de plusieurs prix et résidences. En 2023, elle ouvre et co-dirige la résidence d’artistes Rita à Turbigo (Milan, Italie).




 
 

Roxane Bovet is a curator, author and editor. She creates spaces for dialogue. Whether physical, virtual, literary, geographical, textual or imaginary, she strives to bring together things, objects, people and concepts in order to reflect critically on the world around us. She is one of the founders of Clinamen Editions (2013); co-managed the contemporary art spaces Zabriskie Point (Geneva, 2013-18) and Forde (Geneva, 2018-2020). She is behind various independent curatorial projects, including HTWW (Le Commun, Geneva, 2017), Feed your friends (ODD, Buccarest 2017), Linearity's Modulation (online, 2018-...), Vogliamo Tutto (Istituto Svizzero, Rome, 2021), Forget Chess (HEAD, Geneva, 2022), Primo Incontro (Rita, Turbigo, 2023). She is a regular speaker at the HEAD and ECAL art schools, and the recipient of several prizes and residencies. In 2023, she opened and co-directed the Rita artist residency in Turbigo (Milan, Italy).







  






            

                    
            
          

          
            
        



  


          

          
            
          

        

                  

          
      
        
          
  



        

                    
            
          

      

    
      
  


	
		

		
			
				

				

				

			

			
				
					

					
					
					
					
					
						
							
								

							

						

					

				


				
					

				


				
				

				
					

				

			

		

	






  

    

          